

#10JahreProjektXchange

DIE CHALLENGE



ProjektXchange macht Fremde zu Freunden – und das seit 10 Jahren! Anlässlich des Jubiläums rufen wir zu einer Online-Challenge auf. Wir wollen wissen, was dir bei einem unserer projektXchange Workshops besonders im Kopf hängen geblieben ist. Gibt es ein besonderes Erlebnis, das du teilen möchtest oder eine nette Begegnung, die dir die Augen geöffnet hat?

Worum geht's?

Poste ein Foto von dir mit einem Herz und den Hashtags #10JahreProjektXchange und #getsocial. Verrate uns, warum du projektXchange magst und was dir besonders in Erinnerung geblieben ist. Vielleicht war es die persönliche Geschichte eines projektXchange Botschafters oder das Kennenlernen einer neuen Sprache? Egal was es war, teile es mit uns und feiere #10JahreProjektXchange.

Was passiert dann?

Die Fotos werden auf der Get Social Facebookseite in einem Album gesammelt. Derjenige/diejenige mit der schönsten Botschaft wird mit seiner Schulklasse oder Jugendgruppe zum großen projektXchange Fest im Herbst eingeladen.

RÜCKFRAGEHINWEIS:

Annemarie Andre

Österreichisches Rotes Kreuz, Marketing | New Media

T: +43/1/589 00-176 | **M:** +43/664/823 48 25 | **E:** annemarie.andre@roteskreuz.at

W: www.roteskreuz.at



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

Aus Liebe zum Menschen.